



Error al crear la imagen

\$10.400 millones

es la inversión que considera la construcción del Parque Hott, financiado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, y el Gobierno Regional.

(viene de la página anterior)

En el caso del terreno donde estaba emplazada la ex cancha de los Viejos Crack o Pudahuel, las obras fueron excluidas del contrato general y requieren un nuevo presupuesto cercano a las \$900 millones para licitar el proyecto pendiente, que considera senderos peatonales, plazas y áreas verdes, además de un acceso y la habilitación correspondiente del terreno.

“Esto será abordado como una nueva etapa, con una iniciativa de inversión que ya se está desarrollando y que sería, además, propicia para el desarrollo del Teatro de las Artes, un proyecto municipal muy anhelado por la comunidad y en el cual el alcalde manifestó que ya está trabajando junto al Ministerio de las Culturas y el Minvu”, explicó la directora del Serviu Regional.

Desde la Empresa Constructora Socem precisaron que “siempre tuvimos la voluntad de continuar hasta finalizar los trabajos. En la última reunión, el Serviu nos invitó a conside-

rar la liquidación de contrato por mutuo acuerdo. En base a eso, nuestra postura es estudiar esa posibilidad, por lo que no podemos comentar mayormente. Queremos ser respetuosos con el proceso solicitado por el Serviu”, indicó Rodrigo Colomera, gerente técnico de Socem Ltda.

OTRA OBRA PARALIZADA

Lamentablemente el Parque Hott se suma a las obras inconclusas que quedan en la comuna, provincia, región y el país. Las razones son diversas, pero terminan afectando las arcas fiscales y generando, en muchos casos, trabajos que cuesta retomar. Ejemplo de ello hay varios: el Liceo Carmela Carvajal, el Centro de Salud Familiar de Chuyaca, el Hospital de Puerto Octay, la Ruta Internacional 215, entre muchos otros.

Así lo consideran los vecinos y dirigentes de Ovejería, que si bien esperan que el proyecto se termine de forma adecuada, no les extraña que finalmente se pusiera fin al contra-

13,6 hectáreas comprende el

parque, las que están emplazadas entre el puente San Pablo y el nuevo viaducto San Pedro. En ellas se desarrollan obras de paisajismo, circuitos educativos, recreación, entre otras.

2020 comenzaron las obras

de ejecución del parque, a cargo de la empresa Socem, proyecto que debió estar finalizado en octubre del año pasado, pero su entrega definitiva se ha reprogramado reiteradas veces.



EL RECINTO TENDRÁ NUMEROSOS SENDEROS PENSADOS EN APROVECHAR SU POTENCIAL JUNTO AL RÍO RAHUE.

to porque la comunidad había evidenciado la lentitud que tenía el avance de las obras desde al menos un año atrás.

Gladys Catrilef, presidenta de la junta de vecinos Barrio Industrial, lamentó la noticia, porque es un proyecto que la comunidad espera desde hace más de dos décadas.

“Era obvio que no iba a es-

tar listo en la fecha indicada al principio, pero ahora tampoco estará listo antes de marzo del otro año, porque les guste o no la ex cancha de los Viejos Crack es parte del proyecto y quedará como un lunar quizás hasta cuándo. Es una pena, porque no dicen las cosas claras al principio”, expresó la dirigente.

Sergio Valderramas, presi-

dente de la población Lago Rupanco, manifestó su malestar por tratar de subestimar la opinión de la comunidad. “Dijimos hace meses que esto iba a pasar, que la empresa no iba a terminar el parque, pero nos dicen que no, dan nuevas fechas y la cosa queda igual que hace meses. Y ahora ponen término a un contrato que lleva

meses. Decir que estará listo el primer trimestre del otro año también es falso y no sé por qué no comunican, todos sabemos que lleva más de un año de atraso y no tiene para cuando. Una pena, porque la comunidad ha luchado mucho por este parque”, dijo Valderramas.

El alcalde Emeterio Carrillo precisó que “esperamos que esté a disposición el primer trimestre de 2024. Esperábamos hace tiempo saber un plazo definitivo, de cuándo la comunidad podrá usar ese recinto, un parque hermosísimo que está destinado a la vida familiar de la ciudad, con sus espacios recreativos y deportivos. Y desde ya, la invitación a nuestros vecinos es a cuidarlo, siempre es importante mantener el cuidado de nuestras áreas verdes, ya tenemos las experiencias del Parque Chuyaca, el Cuarto Centenario, el Bellavista, el Parque Francke y ahora, a partir del próximo año, tendremos a disposición el Parque Hott”, indicó la autoridad. ☞